

"Página 12"

23. 2. 92

Obsesiones episcopales

El arzobispo de Buenos Aires y presidente de la Conferencia Episcopal, Antonio Quarracino, criticó nuevamente la homosexualidad, al describirla como "un desvío de la naturaleza humana", y agregó: "Afirmar que es una especie u otra forma de amor es grosero, grotesco y hasta estúpido". A la vez, Quarracino elogió la fundamentación del pronunciamiento de la Corte Suprema de Justicia, mediante el cual convalidó la negativa al otorgamiento de la personería jurídica a la Comunidad Homosexual Argentina (CHA). El prelado formuló estos conceptos en su habitual reflexión semanal en el programa "Claves para un mundo mejor" que, auspiciado por Caritas, se emite por ATC.